

Ressort: Technik

Umfrage: iPad-Besitzer spielen am liebsten "Candy Crush Saga"

Berlin, 15.09.2013, 10:46 Uhr

GDN - Das meistgenutzte iPad-Spiel im Monat August war einer Online-Umfrage zufolge das Puzzle-Abenteuer "Candy Crush Saga". Das ermittelte die Statista GmbH im Auftrag des Nachrichtenmagazins "Focus".

Auf den Plätzen zwei und drei folgten demnach "Angry Birds HD" und "Solitär!". Hersteller von Spiele-Apps können laut dem Magazin zudem auf gute Geschäfte hoffen. Aus der Umfrage gehe nämlich ebenfalls hervor, dass fast 15 Prozent der iPad-Besitzer in Deutschland monatlich mehr als fünf Euro für Spiele ausgeben würden. Frauen investierten dabei etwas mehr als Männer, hieß es. Äußerst beliebt seien Upgrades auf kostenpflichtige Vollversion der Spiele-Apps. An der Online-Befragung beteiligten sich 2.044 User.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-21770/umfrage-ipad-besitzer-spielen-am-liebsten-candy-crush-saga.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com